NEUBAU IM GEWERBEGEBIET "MULDE" ERSTELLT

OPTIMALE BEDINGUNGEN FÜR DIE EISINGER FEUERWEHR



Die Technik in der Fahrzeughalle ermöglicht einen zügigen Start der immer einsatzbereiten Löschfahrzeuge und des Mannschaftswagens.



Die Südseite des Feuerwehrgerätehauses mit den Führungsräumen (links) und der dreiteiligen Fahrzeughalle, davor das Zufahrts- und Übungsgelände; rechts Bürgermeister Thomas Karst.

Lange war die freiwillige Feuerwehr Eisingen in einem vormaligen Schulhaus untergebracht. Jetzt hat dieser Zustand ein Ende, und die Floriansjünger haben einen modernen Neubau in Holzbauweise bezogen.

"Wir freuen uns, dass wir unserer Freiwilligen Feuerwehr Eisingen nun ein Feuerwehrgerätehaus zur Verfügung stellen können, das für den schweren Dienst zur Sicherheit der Gemeinde und ihrer Bürger optimale Voraussetzungen bietet", sagt Eisingens Bürgermeister Thomas Karst zur planmäßigen Fertigstellung des neuen Domizils im Gewerbegebiet "Mulde".

Bisher war die Feuerwehr im ehemaligen Schulhaus von 1853 untergebracht, das 1984 für die Zwecke der Feuerwehr umgebaut wurde. Im Rahmen des Feuerwehrbedarfsplanes fasste der Gemeinderat Ende 2012 den Entschluss, im Haushalt 2013 erste Planungskosten für einen Neubau bereit zu stellen. Architekt Frank Morlock aus Königsbach-Stein erhielt im Februar 2014 den Auftrag das Vorhaben umzusetzen. Zusammen mit dem Gemeinderat wurde die Planung auch kostenmäßig optimiert, so dass bereits Mitte Oktober 2014 der Auftrag für die Rohbauerstellung erfolgen

Architekt Morlock hatte vorgeschlagen, das Gebäude in Holzrahmen-Bauweise zu erstellen. Das bringe etwas geringere Baukosten, eine schnellere Bauzeit, auch bessere Wär-

"Wir freuen uns, dass wir unserer Freiwilligen Feuerwehr Eisingen nun ein Feuerwehrgerätehaus zur Verfügung stellen können, das für den schweren Dienst zur Sicherheit der Gemeinde und ihrer Bürger optimale Voraussetzungen bietet"

> Bürgermeister **Thomas Karst**

zu geringeren Unterhaltungskoster beitragen werde. Im November 2014 war der symbolische Spatenstich, im März dieses Jahres war die Baumaßnahme abgeschlossen. Seitens des Architekturbüros Morlock war Christoph Waizenegger Bauleiter.

Landeszuschuss über 175000 Euro

Auch die Baukosten wurden eingehalten. Die damalige Kostenschätzung lag bei 2,3 Millionen Euro, voraussichtlich wird ietzt mit Bruttobaukosten einschließlich Baunebenkosten in Höhe von 2,35 Millionen Euro abgerechnet. Die Gemeinde erhält dazu über den Enzkreis einen Landeszuschuss aus den Fördermitteln für die Feuerwehren über 175 000 Euro.

morlock.architekten + generalplaner · Keplerstraße 5 · 75203 Königsbach-Stein · Telefon 0 72 32 - 31 10 20

stiegele

Tragwerksplanung - Statik

Ingenieurbüro Braun GmbH & Co. KG

Irma-Feldweg-Straße 8 in 75179 Pforzheim Hauptstraße 104 in 75328 Schömberg



Uferstraße 26 d · 75236 Kämpfelbach-Bilfingen Tel. (07232) 734900 · Tel. Mobil 0151/15383239 Fax (07232) 734901 · E-Mail: TobiasWendel@gmx.de Adresse Werkstatt: Weberstraße 1 · 75239 Eisingen

Raumtrennsystemen

- Einbauschränken
- Wand- und Decken-
- Türen, Haustüren
- Bodenbelägen

· Büro-/Badmöbeln



www.stiegele-bo.de

mehr Lust aufs Büro



Wir führten die Fliesen- und Plattenarbeiten aus.

Fliesen- und Natursteinfachgeschäft



Natursteintreppen Balkonsanierung Fliesen · Marmor · Granit

Ruiter Straße 15 75015 Bretten

Telefon: 07252-7133 Telefax: 07252-86404 info@natursteine-eckert.de



HOHENSCHLÄGER Garten- und Landschaftsbau

WIR GRATULIEREN zum gelungenen Neubau

■ Mergeläcker 3 75417 Mühlacker 75417 Muhlacker

Tel. 07041/43404 www.hohenschlaeger.de

D

fließestrich

Dennachstrasse 30A • 75175 Pforzheim filsinger-estrichbau@t-online.de Telefon 07231/69622 • Telefax 07231/650245 • www.filsinger-estrichbau.de



Planungsbüro für Elektrotechnik Dipl. Ing. (FH) Volker Wörtz Julius - Moser - Straße 13 75179 Pforzheim www.buero-woertz.de

Leistungen beim Neubau Feuerwehrhaus Eisingen:

Planung, Ausschreibung und Objektüberwachung

- Medientechnik
- Elektroinstallation ■ Beleuchtungstechnik Brandmeldeanlage

Wir gratulieren der Gemeinde Eisinger zum erfolgreichen Neubau des Feuerwehrhauses und wünschen viel

Erfolg in den neuen Räumlichkeiten. Wir durften dabei die komplette Heizungs installation für dieses Bauvorhaben ausführen und bedanken uns für die konstruktive Zusammenarbeit auch im Namen all unserer Mitarbeiter



ALBER GmbH | HEIZUNG + SANITÄR Villinger Straße 5 | 75179 Pforzheim | T: 07231/93 92 91 info@alber-gmbh.de | www.alber-gmbh.de